



CMPC Frontera Trail 2024: 1500 personas vibraron con la fiesta del trail running en el Parque CMPC Pumalal en La Araucanía

La fuerte lluvia del día anterior sumó un nuevo desafío para los corredores que se dieron cita este 2 de noviembre en la octava versión del CMPC Frontera Trail, realizada en el Parque CMPC Pumalal, ubicado a 20 minutos del centro de Temuco. Cerca de 600 atletas llegaron muy temprano para participar de una de las carreras más esperadas del año en la capital regional.

Este año, el CMPC Frontera

recorridos de 3 y 1,5 kilómetros, fomentando la participación de toda la familia.

Para acompañar al público que acompañó a los deportistas en la largada y arribo a la meta, el CMPC Frontera Trail congregó también a los auspiciadores de la carrera con stand, sumándose para amenizar la competencia la DJ local Nicky, y un pinta carritas para niños y corredores, además de carros foodtruck de emprendedores locales.



del apoyo de la municipalidad de Temuco. Destaco además que 120 alumnos de nuestras escuelas municipales fueron partícipes de esta actividad por lo que quiero agradecer eso también, que incorporen a nuestros estudiantes. Sin duda, eventos deportivos como estos ponen en alto a la ciudad de Temuco y la siguen posicionando como la capital del deporte del sur de Chile”, puntualizó Roberto Neira, el recién reelecto alcalde de Temuco.

“El proyecto Bosque Vivo y su red de parques junto con fomentar las actividades en medio de la naturaleza, permite que la comunidad conozca más sobre los servicios ecosistémicos de los bosques y de la importancia que tienen en la vida diaria los recursos renovables. Su origen está en los bosques productivos, plantaciones de pino y eucalipto, que conviven con bosques nativos, los cuales cuidamos y protegemos, para las futuras generaciones. De esta manera, productos como el papel y softys llegan a los hogares de una forma amigable con el medio ambiente”, expresó Juan Pablo Fuentes, subgerente de Relacionamento Sur de CMPC, quien además corrió los 7,5 K de la carrera CMPC Frontera Trail.



ra Trail contó también con la participación de destacados corredores del país, seleccionados nacionales, mundialistas y ganadores de ediciones anteriores del CMPC Frontera Trail. Es así como a partir de la 9 de la mañana y consecutivamente se largaron las corridas por los circuitos de 30, 15 y 7,5 kilómetros, además de categorías infantiles, con

Nueva historia para el CMPC Frontera Trail

En menos de dos horas, el reconocido atleta Juan Pablo Llanos logró una marca de 01:38:18 en los 30 k. En tanto, el segundo lugar fue para Luis Valle, con un tiempo de 01:39:21; mientras que, en tercer lugar, Patricio Cavieres pisó el podio con una marca de 01:46:24.

En la misma categoría, pero de damas, venció la corredora de Lonquimay, Jeanette Cayuqueo quien logró un tiempo de 02:03:53. En segundo lugar y con una marca de 02:05:14 llegó Leonor Calvo y en tercero arribó Antonia Sánchez con una marca de 02:09:35.

“Había hecho gran parte del circuito, pero no lo conocía todo, fue una carrera rápida y estuvo bueno, había hartito barrito, pero todo bien. Todos los pasos están bien delimitados para las diferentes áreas. Es importante que la gente conozca el parque, que queda muy cerca de Temuco, para venir en familia y así lo disfrutemos y cuidemos” señaló Jeanette Cayuqueo, ganadora de los 30 K.

Premios inéditos en el CMPC Frontera Trail

CMPC, como patrocinador principal del evento, recono-

ció el esfuerzo y dedicación de los deportistas entregando premios en efectivo por un total de 7,5 millones de pesos, distribuidos entre los tres primeros lugares de hombres y mujeres en las distancias de 15 y 30 kilómetros. Esta es la primera vez en la historia del trail running en Chile que se otorgan premios monetarios de esta magnitud, destacando el compromiso de la organización con el desarrollo del deporte en el país.

Durante la ceremonia final, autoridades municipales, de la organización y de CMPC entregaron los reconocimientos a todos los participantes.

“Quiero felicitar a todos los vencedores de Frontera Trail, en su octava versión, un tremendo evento deportivo que, sin duda, ya marca un hito en nuestra ciudad con la colaboración del mundo privado como la empresa CMPC y